

Ressort: Finanzen

Privatbanken kehren der Schweiz den Rücken

Zürich, 03.07.2013, 08:34 Uhr

GDN - Aufgrund der Lockerung des Bankgeheimnisses und zunehmender Kontrollen der Aufsichtsbehörden kehren immer mehr Privatbanken der Schweiz den Rücken. Wie der Verband der Auslandsbanken in der Schweiz mitteilte, sank die Zahl der Finanzinstitute in ausländischem Besitz von 145 Anfang 2012 bis Mitte 2013 auf 129. Das verwaltete Vermögen sank um ein Viertel auf 870,7 Milliarden Franken.

Immer mehr Kunden würden ihre Finanzmittel abziehen oder Strafsteuern zahlen müssen, so der Verband weiter. Allerdings ist die Schweiz mit einem Volumen von 2,2 Billionen Dollar oder rund 26 Prozent des Markts weiterhin das wichtigste Zentrum für Offshore-Vermögensverwaltung.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-17021/privatbanken-kehren-der-schweiz-den-ruecken.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com